



はとまめだより

春の日差しが心地よい毎日ですが、皆さまいかがお過ごしですか？
学校や会社では新しい年度が始まっています、気持ちも新たに1年過ごしてみましよう。

『お花見』

デイサービスの庭にも満開の桜が咲きました！みなさん外を眺めては「きれいだね〜」「満開だね〜」「お花見したいね〜」と心ななまれています。

4/6、お天気にも恵まれたので、その日来られた全員の利用者さんが外に出てお花見行事を行うことができました。こども園の子どもたちも参加してくれて満開の桜の中、一緒に体操をしたり歌をうたったりと子どもたちとたくさん触れ合うことができ笑顔いっぱいのお花見になりました。



『こども園との交流』

宮城の里ならではの子どもたちとのふれあいです。今回はその様子をご紹介します。



＜卒園式＞

式が終わりデイにも来てくれました。たくましいお兄さん・お姉さんです。



＜イースター＞

イースターエッグは見つけれられたかな？



『職員紹介』



4月1日から送迎車のドライバーとして働いています小林です。

私の指針としている「青い熊」、あせるな、おこるな、いはるな、さるな、まけるな、を忘れないように安心していただける運転をしています。

よろしくお願いします。